

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

6 novembre 2024

Région Amérique du Sud



Équateur

Après avoir fait partie du nord de l'Empire inca, la région traditionnellement appelée Quito devient le siège du gouvernement colonial espagnol vers 1563. En 1717, cette région se joint à la Vice-royauté de Nouvelle-Grenade qui rassemble la Colombie, le Venezuela et Quito. Ces pays deviennent indépendants de l'Espagne entre 1819 et 1822 et forment la fédération appelée Gran Colombia. En 1830, Quito se retire de cette fédération pour former la République d'Équateur. L'Église du Nazaréen est présente dans ce pays depuis 1972. Après avoir accueilli de nombreux réfugiés des pays voisins, l'économie de l'Équateur est confrontée à différents défis et de nombreux groupes indigènes, métisses et ruraux se sont trouvés appauvris. L'Église du Nazaréen prévoit d'implanter de nouvelles églises dans de nombreuses régions du pays. Le ministère dans ces endroits nécessite un esprit pionnier, comme nous le montre le récit qui suit.



22 071 membres



214 églises pleinement organisées, 48 églises pas encore organisées



100 ministres habilités par les districts et 112 ministres ordonnés dans 6 districts

PRIÈRE



- Priez pour tous les leaders qui ont été formés dans le programme Vivre la Grande mission. Grâce à leur passion de l'évangélisation et par leurs efforts, qu'ils continuent à porter du fruit.
- Priez pour les responsables missionnaires des districts qui ont été formés : qu'ils soient engagés pour soutenir la mission à travers le monde.
- Priez pour nos églises qui se trouvent dans des lieux où leur sécurité est limitée du fait des troubles politiques actuels.

LOUANGES



- Louons le Seigneur car l'église répond aux besoins de plus de 450 familles affectées par les glissements de terrain à Alausi et Esmeraldas grâce aux Ministères de compassion nazaréenne (MCN).
- Louons le Seigneur pour l'accord passé entre l'Église et le Ministère de la culture d'Équateur qui nous autorise à prêcher l'Évangile sur les places principales de la ville de Quito.



Kaléidoscope des enfants

Cliquez [ici](#) pour accéder au Kaléidoscope des enfants, un supplément mensuel du Forum MNI conçu pour éveiller et nourrir un esprit missionnaire chez chacun d'entre nous.



Toute la famille est concernée par la mission



La famille Medranda Molina a participé au programme d'implantation d'églises proposé par l'Église du Nazaréen. Pendant cette formation, cette famille s'est sentie appelée par le Seigneur à créer un nouveau point de prédication en Équateur. Après une période de prière et de jeûne avec le surintendant de district, ils ont été accompagnés pour implanter une nouvelle congrégation dans la ville de Patricia Pilar, dans la province de Los Rios.



Chaque semaine la famille Medranda Molina, motivée par l'amour de Dieu, parcourt 90 kilomètres pour se rendre sur place où ils voient beaucoup de fruit. Environ 60 familles vivent dans cette communauté et la population a de nombreux besoins. Dieu a touché les vies de 50 enfants et 25 adultes grâce à la puissance de l'Évangile. Désormais, la famille Medranda a un point de prédication supplémentaire et à chacun de leurs voyages, de nouvelles familles se joignent à eux à deux emplacements différents. Gloire à Dieu pour ces personnes qui répondent à son appel !



Depuis un certain temps, l'Équateur a connu des périodes difficiles de troubles sociaux suite à une révolte menée par des groupes criminels. Le président a déclaré l'état d'urgence et initié un conflit armé afin de combattre ces groupes. Les églises ont été affectées par cette situation qui rend les rassemblements plus difficiles et qui cause des souffrances aux nombreuses personnes qui sont touchées par cette criminalité et par le manque de moyens de transport.

Un pasteur témoigne : « Je remercie Dieu qui a pris soin de ma femme et de ma fille qui ont été menacées et ont subi des intimidations mais n'ont pas été attaquées et rien ne leur a été volé. La main de Dieu les a protégées ». Durant cette période difficile, l'église se mobilise et intercède pour le pays car les fidèles ont cette conviction que la prière a des effets positifs sur ces conflits internes. Les églises développent de nouvelles manières de poursuivre leur ministère dans les villes et les villages, pour faire briller la lumière au milieu des ténèbres.

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région
Amérique du Sud ? Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.
A lire ancien numéros, [cliquez ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

